

Niederschrift

über die Jahreshauptversammlung des SV Ramstedt am 18.01.2008 im Ramstedt Krog.

Beginn der Sitzung: 20.00 Uhr

Ende der Sitzung: 22.10 Uhr

Anwesend sind 18 Mitglieder (siehe Anhang 1)

Der 1. Vorsitzende Ingo Dau-Schmidt eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest. Gegen Form und Frist der Einladung werden keine Einwände erhoben. Die vorbereitete Tagesordnung wird um den Punkt Weihnachtsbasar erweitert und einstimmig angenommen. Damit ergibt sich folgende

Tagesordnung:

1. Genehmigung der Niederschrift vom 11.01.2007
2. Weihnachtsbasar
3. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden
4. Bericht des Jugendwerts
5. Kassenbericht und Entlastung des Vorstandes
6. Neuwahlen: 1. Vorsitzender, Kassenwart
7. Veranstaltungen 2008
8. Verschiedenes

Weiterhin bittet Ingo darum, während der Versammlung das Rauchen einzustellen.

1. Genehmigung der Niederschrift vom 11.01.2007

Die Niederschrift wurde einstimmig genehmigt.

2. Weihnachtsbasar

Hans-Jürgen Mewes und Regina Mahrt überreichten als Organisatoren des Weihnachtsbasars eine Spende in Höhe von 500€ an den Sportverein. Ingo bedankt sich und verspricht das Geld zum Wohle des Vereins einzusetzen. Regina Mahrt erhält einen Blumenstrauß.

3. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden

Der 1. Vorsitzende verweist auf ein erfolgreiches, abwechslungsreiches Vereinsjahr, und bedankt sich für die hervorragende Zusammenarbeit mit der Gemeinde. Er hebt in seinem Bericht folgende Aktivitäten aus dem letzten Vereinsjahr besonders hervor:

Die Veranstaltungen:

- Der Sportplatz wurde mit großem Aufwand saniert. Leider war hier zu vermerken, dass die Eltern der Minikicker sehr schwach vertreten waren.
- Das Beachvolleyballturnier ist mittlerweile fester Bestandteil unseres Vereins, und wird von Jahr zu Jahr professioneller. Damit ist aber auch ein hoher logistischer Aufwand verbunden, der von vielen Mitgliedern bewältigt wird. Nachmittags war das Kinderturnier sehr gut besucht, und am Abend spielten und feierten 18 Mannschaften bis tief in die Nacht.

- Die Fahrradtour ist trotz sorgfältiger Planung, mangels Beteiligung ausgefallen.
- Die Tischtennisabende waren sehr gut besucht.
- Weiterhin bestehen 2 Minikicker-Fußballgruppen mit ca. 25 Kindern, die mit großem Eifer bei der Sache sind. Am 3. Oktober wurde ein Minikicker-Turnier veranstaltet, bei dem die neuen Trikots eingeweiht wurden. Diese wurden gesponsert von der Firma TAKKO. Über 100 Zuschauer sahen bei traumhaftem Wetter spannende Spiele unserer kleinsten Mitglieder.

Abschließend bedankt Ingo sich noch einmal bei allen Organisatoren und Helfern.

4. Bericht des Jugendwerts

Jugendwart Heiko Tüxen berichtet über ein erfolgreiches Jahr mit den Minikickern. Es wurden 3 Feldturniere bestritten, bei denen zwei erste Plätze, ein 3. Platz und ein 5. Platz belegt wurden. Weiterhin 2 Hallenturniere die mit einem 4. und einem 8. Platz abgeschlossen wurden.

5. Kassenbericht

Die Kasse wurde durch die Kassenprüfer Johann Albrecht und Sven Jensen geprüft. Es gibt keine Beanstandungen, sodass der Vorstand einstimmig entlastet wird.

Als Kassenprüfer für das Rechnungsjahr 2008 werden Sven Jensen und Joachim Sümnick gewählt.

Kassenbericht siehe Anhang 2.

6. Neuwahlen: 1. Vorsitzender und Kassenwart

Für die Wahl des 1. Vorsitzenden und des Kassenwerts wird Wiederwahl beantragt und auch angenommen. Bei der anschließenden öffentlichen Wahl wird Ingo Dau-Schmidt einstimmig zum 1. Vorsitzenden und Petra Hollatz-Thomsen einstimmig zur Kassenwartin gewählt.

Damit setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender: Ingo Dau-Schmidt
 2. Vorsitzender: Dirk Voß
- Kassenwart: Petra Hollatz-Thomsen
 Jugendwart: Heiko Tüxen
 Schriftführer: Carsten Petersen

7. Veranstaltungen 2008

Folgende Veranstaltungen sind vorgesehen:

- ➔ Sportplatzarbeiten
- ➔ Jugendturnier 25.05
- ➔ Beachvolleyball 20.06
- ➔ Fahrradrallye 07.09

Ball der Vereine findet am 09.02. statt.

Der 'HGV-Ball' wurde kontrovers diskutiert, mit dem Entschluss, erst einmal die weitere Entwicklung abzuwarten.

8. Verschiedenes

Die Hütte auf dem Sportplatz soll erneuert werden. Dies geschieht in Zusammenarbeit mit der Gemeinde und anderen Vereinen. Eine Zeichnung liegt vor, welche aber noch überarbeitet werden muss. Weitere Maßnahmen werden im Bauausschuss der Gemeinde getroffen.

Auf dem Beachsoccer-Feld sollen Tore errichtet werden.

Es sollen Trainingstops mit Beflockung des Vereinsnamens angeschafft werden.

Donnerstags ist Tischtennis für Jugendliche ab 18.00 Uhr im Dörpshuus, anschließend spielen die Erwachsenen.

Aus versicherungstechnischen Gründen soll geprüft werden, ob alle Minikicker und die jugendlichen Tischtennisspieler Mitglieder im Verein sind.

Der 1. Vorsitzende schließt die Versammlung um 22.10 Uhr.